

Gmünd, 29.10.2020

Sehr geschätzte Geschäftspartner,

wir, die NBG und NBG Fiber Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Gmünd, NÖ, möchten Sie auf Folgendes hinweisen:

Mit 23.10.2020 wurde über eine NBG Fiber Optics GmbH mit Sitz in Wiener Neustadt zu 10 S 49/20i des Landesgerichtes Wiener Neustadt das Konkursverfahren eröffnet.

Wir sind mit dieser NBG Fiber Optics GmbH mit Sitz in Wiener Neustadt in keiner Weise gesellschaftsrechtlich verbunden und stehen mit dieser auch sonst nicht in Geschäftsbeziehung, sind also von dem eröffneten Insolvenzverfahren (abgesehen von unseren Ansprüchen im Zusammenhang mit dem unberechtigt durch die NBG Fiber Optics GmbH mit Sitz in Wiener Neustadt geführten Firmenwortlaut) in keiner Weise betroffen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Dear business partners,

we, NBG and NBG Fiber Company Group with headquarters in Gmünd, Lower Austria, would like to inform you:

On October 23, 2020, bankruptcy proceedings were opened via NBG Fiber Optics GmbH based in Wiener Neustadt at 10 S 49 / 20i of the Regional Court of Wiener Neustadt.

We are not affiliated with this NBG Fiber Optics GmbH based in Wiener Neustadt in any way under company law and are not otherwise in a business relationship with them, so we are therefore in no way affected by the opened bankruptcy proceedings (apart from our claims in connection with the unjustified by NBG Fiber Optics GmbH with headquarters in Wiener Neustadt).

For further inquiries, we are at your disposal.


KR Karl Bauer, General Manager